

Goblog

H. Latif Ketua Relawan Teu Kungsi Lila: Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas Layak Dilantik jadi Bupati Orang Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 20, 2024 - 19:00



Sukabumi – Tinggal menghitung hari untuk hajat Demokrasi Pilkada Kabupaten Sukabumi di Tahun 2024 ini, Menurut H. Latif Ketua Relawan Teu Kungsi Lila

dan juga Sekjen Kordapil satu bahwa Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas layak dilantik dan jadi pemimpin Orang Sukabumi, Rabu 20 November 2024.

Masih Kata H. Latif, bahwa dirinya sangat meyakini kalau kebanyakan warga Sukabumi dari berbagai kalangan ada Chemistry yang natural kepada Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas atau AA.

“Kenapa saya meyakini kalau Paslon Nomor Dua layak diperjuangkan dan layak dilantik untuk jadi Pemimpin Orang Sukabumi, Ya karena sederhana aja, siapa sih yang tidak ingin melanjutkan kebaikan, dan siapa sih yang tidak ingin Mubarokah dan berkah? Tentunya ketika kita tau itu adalah sesuatu banget gitu loh, semua pasti inginkan itu,” ungkap H. Latif Sekjen Kordapil Satu.

H. Latif menegaskan lagi, bahwa bagi dirinya dan juga bagi kebanyakan warga Kabupaten Sukabumi, Program Paslon Nomor Dua itu adalah yang diinginkan oleh kebanyakan warga Kabupaten Sukabumi termasuk dirinya dan keluarga besar relawan serta para pendukung AA.



“Saya juga didukung penuh oleh Istri, jadi semoga selain usaha kita sebagai relawan untuk sosialisasikan Paslon Nomor Dua, do’a istri saya juga bisa menembus langit untuk memenangkan Paslon Nomor Dua, dan juga do’a semua istri-istri dan keluarga besar para pendukung AA menembus langit, ” harap H. Latif.

H. Latif juga menjelaskan lagi bahwa segala kegiatan relawan Teu Kungsi Lila yang dibinanya adalah dengan anggaran mandiri atas kemauan sendiri sebagai bentuk dukungan dan totalitas kepada Paslon Nomor Dua Pasangan H. Asep Japar H. Andreas.

“Apa yang bisa kita lakukan, kita lakukan untuk perjuangan memenangkan Paslon Nomor Dua, baik tenaga, pemikiran, waktu, dan juga materi, semoga perjuangan kitas semua diberkahi menuju Sukabumi Mubarokah dan Berkah, Aamiin,” ucap H. Latif.